

ABSTRAK

Siti Nur Kholifah, 1950510023, Pengaruh *Corporate Social Responsibility*, *Environmental Accounting*, Dan *Environmental Management System* Terhadap *Environmental Capabilities* (Studi Empiris Pada Perusahaan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan Mengikuti PROPER Tahun 2022).

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh *corporate social responsibility*, *environmental accounting*, dan *environmental management system* terhadap *environmental capabilities* pada perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dan mengikuti PROPER tahun 2022. Penelitian ini termasuk jenis penelitian kausal komparatif dengan pendekatan kuantitatif yang bersumber dari *annual report* dan *sustainability report* perusahaan yang terdaftar dalam BEI dan SK PROPER dari Menteri Lingkungan Hidup dan Kehutanan tahun 2021. Teknik penentuan sampel menggunakan *non-probability sampling* dengan metode *purposive sampling* dalam pengambilan sampel. Sampel dalam penelitian ini berjumlah 40 perusahaan dari berbagai sektor industri yang terdaftar dalam BEI yang memenuhi kriteria yang telah ditentukan. Pengolahan data dalam penelitian ini menggunakan SPSS versi 22.

Hasil pengujian variabel CSR menunjukkan bahwa CSR berpengaruh terhadap EC. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi CSR kurang dari 0,05 yaitu sebesar 0,001, maka H1 diterima yang artinya CSR memiliki pengaruh signifikan terhadap EC perusahaan. Variabel EA menunjukkan bahwa EA tidak berpengaruh terhadap EC. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi EA lebih dari 0,05 yaitu sebesar 0,317, maka H2 ditolak yang artinya EA tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap EC perusahaan. Dan untuk variabel EMS menunjukkan bahwa EMS tidak berpengaruh terhadap EC. Hal ini dapat dilihat dari nilai signifikansi EMS lebih dari 0,05 yaitu sebesar 0,193, maka H3 ditolak yang artinya EMS tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap EC perusahaan.

Kata Kunci : *Corporate Social Responsibility*, *Environmental Accounting*, *Environmental Management System*, *Environmental Capabilities*